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Nice
Les Terres Marines
ACCÈS :
4Réseau routier : Autoroute A8

4Transports en commun  : 
Bus, Tram (ligne Parcazur) , Vélobleu

4Liaisons aériennes : Aéroport Nice Côte d’Azur 

4Liaisons férroviaires : Gare SNCF de Nice 

ESPACE DE VENTE :
211 Avenue de la Lanterne - 06200 Nice
Du mardi au samedi de 10h00 à 12h30 
et de 14h30 à 18h30
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Nice
Les Terres Marines

Un balcon sur la Méditerranée





EDITO

J’ai le grand plaisir de vous présenter la nouvelle 
résidence de BOUWFONDS MARIGNAN conçue au
cœur de la Côte d’Azur sur un site d’exception. 

C’est en effet sur les hauteurs ouest de la dynamique
et authentique ville de Nice, dans le quartier résidentiel
et chic de La Lanterne que nous avons imaginé pour
vous Les Terres Marines.

Une résidence unique composée de deux petits 
immeubles : "Ischia"et "Capri" sertis dans un parc
paysager, un environnement calme, préservé et vert
avec des appartements, de deux ou trois pièces pensés
dans les moindres détails pour votre confort.

Ici le prestige et l’exception se conjuguent au quotidien
avec notamment sous vos yeux, une exceptionnelle
et imprenable vue sur la Baie des Anges et le Cap
d’Antibes.

Je vous laisse apprécier en parcourant ces pages, Les
Terres Marines, qui j’en suis certain, seront une référence
pour BOUWFONDS MARIGNAN.

Cyrille NOTTET
Directeur Régional



L’exception et le charme de la Côte d’Azur. 

Nice

Au cœur de la Côte d’Azur une fleur émerge des eaux et illumine le littoral 
de sa beauté et de son dynamisme… Bienvenue à Nice. Bienvenue à 
“Nikaïa“*, “la Victorieuse“. Située entre mer et montagnes, capitale 
économique de la Côte d’Azur, la ville scintille tant ses facettes sont multiples :
tantôt universitaire, tantôt touristique, culturelle ou sportive Nice cultive 
indéniablement un exceptionnel art de vivre, de jour comme de nuit. 

Profitez de ses 7 kilomètres de plage pour vous adonner à vos loisirs nautiques
ou de ses collines avec chacune leur personnalité  pour découvrir l’authenticité
de la ville dans son entier. Longeant la courbe de la Baie des Anges 
laissez-vous aller à de longues et romantiques balades sur la célébrissime 
Promenade des Anglais, avec d'un côté, les nombreuses plages et de l'autre
les luxueux hôtels dont le célèbre Negresco.  

Laissez libre court à votre imagination en replongeant dans l’histoire de la ville
à travers les différentes inspirations architecturales et urbanistiques  de ses 
quartiers. Bénéficiez de ses exceptionnels infrastructures et moyens de 
transports : palais des congrès, centres commerciaux, services publics, parcs,
aéroport international, port, TGV, bus, vélo en libre service ou encore 
le tramway qui est récemment venu redessiner le centre de la ville. 

*(Origine grec de Nice)

4 Plage de Nice - Ruelle dans le vieux Nice - Cathédrale orthodoxe Russe Saint-Nicolas

4 Place Massena



Nice
At the heart of the French Riviera rises a flower from the waters; its beauty
and dynamic nature sets the coastline alight …Welcome to Nice. Welcome
to “Nikaïa”*, “the Victorious”. 
Located between the sea and the mountains, the economic capital of the
French Riviera is a multifaceted city that simply sparkles  : its university, 
tourism, culture, sports…Nice undeniably cultivates an exceptional art of 
living, both by day and by night.

Enjoy its 7 kilometres of beach, ideal for water sports, or its hills, each with
its own character, to explore the authentic nature of the entire city.  
Following the curve of the Baie des Anges, indulge in long, romantic strolls
along the famous Promenade des Anglais with the many beaches on one
side and the luxury hotels, amongst which the world-renowned Negresco,
on the other. 

Let your imagination run free whilst revisiting the city’s history through
the different architectural and urbanist inspirations of its neighbourhoods.
Enjoy its exceptional infrastructures and public transport system : conference
hall, shopping centres, public services, parks, international airport, port, TGV,
bus, self-service bikes or the tramway which has recently retraced the town
centre. 
Living in Nice, means offering yourself the daily gift of pleasure.  

Nice, the charm of the exceptional French Riviera. 

Vivre à Nice, 
c’est s’offrir le bonheur 

au quotidien

4 Place Massena

4 Parc paysager

4 Vue du ciel de la vieille ville

*(Greek origin of Nice)



Votre rêve a désormais un nom : 
Les Terres Marines. 



Un balcon sur la Méditerranée

Les Terres Marines
C’est sur les hauteurs ouest de la ville, dans le quartier résidentiel et chic de
La Lanterne que nous avons imaginé pour vous Les Terres Marines. Sous vos
yeux, une exceptionnelle et imprenable vue sur la Baie des Anges et le Cap
d’Antibes apporte une touche unique à votre quotidien. Une résidence rare
composée de deux petits immeubles : “Ischia“ et “Capri“ sertis dans un parc
paysager, un environnement calme, préservé et vert avec des appartements,
de deux ou trois pièces pensés dans les moindres détails pour votre confort.

Chaque espace marie harmonieusement qualité des prestations et noblesse
des matériaux. Du séjour aux chambres, de beaux volumes avec de larges
baies vitrées ont été conçus pour vous faire profiter de la lumière du soleil
niçois. De confortables et spacieuses terrasses ou de beaux jardins privatifs
engazonnés, bordés de haies aux essences méditerranéennes variées invitent
à goûter au calme et à la convivialité d’un repas en extérieur en contemplant
un spectacle hors du commun, visible de chaque appartement.  

A seulement quelques minutes de votre résidence s’offrent à vous l’animation
du centre ville, les plaisirs du bord de mer, les commodités de centres 
commerciaux et la proximité des voies rapides de communication.

4 Vieux port de Nice



Couleurs locales, culture internationale. 

Lieu d’épanouissement, Nice est riche d’un extraordinaire patrimoine culturel
et artistique : musées, Opéra, Conservatoire de musique, de danse et d’art
dramatique, salle de concerts, bibliothèques, théâtre national, le “Nice Jazz
Festival“, rythment votre quotidien et vos envies. C'est en flânant dans le Vieux
Nice, avec ses ruelles pittoresques et ses façades colorées, que vous apprécierez
le caractère et la culture locale de la ville. 

La vitalité des quartiers niçois avec leurs marchés au milieu des boutiques et
restaurants est contagieuse, avec notamment le grand marché aux fleurs, aux
fruits et légumes alternant avec le Marché des Antiquaires sur le Cours Saleya.
L’occasion d’apprécier les nombreuses particularités locales. Les Nicois ont ainsi
leur propre langage (le Nissart) et une cuisine typique aux saveurs relevées:
pissaladières, ratatouille ou pan bagnat, salade niçoise, le tout généreusement
arrosé d'huile d'olive et garni de “caillettes“ (olives niçoises).

Le Carnaval, haut moment festif de la ville ouvre la saison culturelle “locale“,
suivi de la bataille de fleurs lancées par les jeunes filles en habit traditionnel.
A Nice vous découvrirez de nouveaux pas de danse avec la farandole 
et ses nombreuses variantes, ou de nouveaux jeux tel que le typiquement 
niçois “pilou“. 

4 Le Cours Saleya

4 Place Garibaldi



Local colours, international culture. 

Nice, le savoureux
mariage des couleurs

locales et de la culture
internationale. 

On the western heights of the town, in the chic residential neighbourhood of La Lanterne we
have imagined Les Terres Marines just for you. Spread out before you, an exceptional and
breathtaking view over the Baie des Anges and Cap d’Antibes bring a unique touch to your
daily life. A rare residence formed of two small buildings  : “Ischia” and “Capri” set in a 
landscaped park, a calm, preserved and green environment with two to three room apartments
whose every detail has been thought out especially for your comfort. 

Each space is a harmonious blend of quality finishings and fine materials. From living to sleeping
areas, large airy rooms with big bay windows have been designed for you to enjoy the light 
afforded by the Nice climate. Comfortable and spacious balconies or beautiful, private, 
ready-planted gardens lined with hedges formed of varied Mediterranean plant species,call out
for you to enjoy a quiet and friendly meal outdoors whilst contemplating an exceptional sight, 
visible from each apartment. Just a few minutes from your residence the animated town centre
awaits you, the pleasures of the seaside, the shopping centre facilities and the nearby 
motorways. 

Your dream now bears a name: Les Terres Marines. 

A place for fulfilment, Nice has a wealth of extraordinary cultural and artistic
heritage : museums, Opera, music , dance and theatre Conservatoires, concert
halls, libraries, national theatre, the “Nice Jazz Festival”, give rhythm to your
daily life and desires. As you stroll around the Old Nice, with its picturesque
lanes and colourful house fronts, you will appreciate the local culture and 
character of the town.

The liveliness of the Nice neighbourhoods with their markets in the midst of
the boutiques and restaurants is contagious with, in particular, the big flower,
fruits and vegetables market alternating with the Antique Market on the Cours
Saleya. The opportunity to enjoy the many local particularities. The Niçois peo-
ple have their own language (le Nissart) and typical cuisine high in flavour:
pissaladières, ratatouille or pan bagnat, salade niçoise, all with a generous 
helping of olive oil and garnished “caillettes” (niçois olives).

The Carnaval is a key festive feature of the city and opens the season of “local”
culture, followed by the battle of flowers thrown by young girls dressed in
traditional costumes. In Nice, you will discover new dances with the farandole
and its many variations, or new games such as the typically niçois “pilou” Nice,
the flavoursome marriage of local colours and international culture.

Les Terres Marines : a balcony over the Mediterranean

4 La promenade des Anglais



Des prestations soignées pour votre confort quotidien

Confort

Portes-fenêtres coulissantes ou ouvrant à la française en aluminium thermolaqué
de teinte blanche.
Double vitrage isolant thermique et phonique.
Volets roulants en PVC à commande électrique sans fils.
Carrelage au sol en grés émaillé 40 x 40 ou 45 x 45 selon choix proposés.
Revêtement muraux : peinture acrylique mate.

Dans les salles de bains : selon plans :

Baignoire en acrylique blanche avec robinetterie mitigeuse thermostatique.
Bac à douche en céramique de couleur blanche avec robinetterie
mitigeuse thermostatique.
Meuble vasque avec miroir et bandeau lumineux..
Carrelage au sol en grés émaillé 33 x 33 ou 40 x 40 selon choix proposés.
Faïence murale 25 x 33 ou 20 x 33 avec frise ou listel incorporé sur 2.20 m de haut
au pourtour des pièces, selon choix proposés.
Radiateur sèche-serviette.
WC suspendus avec réservoir encastré.
Lave-mains dans les WC suivant plans.

Caracté ristiques NF Logement 
Chauffage et rafraîchissement par pompe à chaleur collective réversible
pour les chambres et le séjour
Un appoint de chauffage électrique est prévu pour chaque cuisine fermée
et salle de bains.
Production d’eau chaude par ballon électrique individuel.

Sécurité

Portier électronique avec vidéophone commandant l’ouverture du portillon piéton
et la porte d’accès à l’immeuble depuis chaque logement.
Porte palières à âme pleine isoblindée certifiée A2P BP1 moulurées, avec serrure
de sûreté 3 points A2P*. Microviseur optique.
Accès au sous-sol par porte métallique basculante à commande d’ouverture par
radiocommande
Porte palière à âme pleine isoblindée certifiée A2P BP1 moulurées, avec serrure 
de sûreté 3 points A2P* et œilleton.
Garages individuels équipés de portes métalliques basculantes à ouverture manuelle
Les garages seront équipés d’une prise de courant et d’un éclairage avec compteur
défalcateur.

Espaces extérieurs

Balcons et terrasses : carrelage en grés émaillé ingélif.
Garde corps extérieurs en aluminium laqué et remplissage par panneaux vitrés clair.
Séparatifs des terrasses et balcons : séparatif vitré en aluminium laqué.
Espaces verts communs paysager avec arrosage automatique.
Jardins privatifs engazonnés avec haies vives et arrosage automatique.
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